

Asnabi dedica el nuevo número de la revista 'TK' al mundo editorial

La Asociación Navarra de Bibliotecarios quiere que esta publicación sea un acto en favor de la lectura

Pamplona. Coincidiendo con las celebraciones en torno al Día Mundial del Libro, la Asociación Navarra de Bibliotecarios/Nafarroako Liburizainen Elkartea (Asnabi) ha presentado el último número de la revista TK dedicado, en esta ocasión, a las editoriales navarras. Una publicación en papel que coincide con la edición digital de todos los números de la revista mencionada, disponible y accesible gratuitamente desde su página web (<http://www.asnabi.com>).

Según indican de Asnabi, esta publicación número 17 "quiere ser además un acto conjunto en favor de la lectura, herramienta básica para el aprendizaje e instrumento imprescindible para la información y el conocimiento, con otros agentes implicados en su desarrollo y fomento, los editores, los libreros y los autores".

La revista recoge distintos artículos y entrevistas con los responsables de algunas editoriales como Pamiela, Txalaparta, Igela, Alberdania, Susa, Medialuna, Laetoli o Bassarai, entre otras. Además Javier Fresán ha rastreado las memorias de varios editores como Carlos Barral, Esther, Tusquets o Jorge Herralde y ha escrito un artículo sobre una generación de editores y sobre una forma de entender el oficio que está desapareciendo. Por otro lado, Jesús Arana ha redactado un artículo sobre el futuro de las editoriales y Clara Flamarique, Bea Cantero y Josean Gómez Manrique han escrito reseñas de algunos ensayos que han aparecido en los últimos años advirtiendo sobre los cambios importantes que están teniendo lugar en la edición de libros en todo el mundo. La revista, entre otras muchas secciones, también incluye un artículo sobre la biblioteca del Creena (Centro de Recursos de Educación Especial de Navarra) y otro sobre la Biblioteca de la Mujer de IPES. >d.n.